



PREVISIÓN METEOROLÓGICA	
T. MÁXIMA (°C)	26°
T. MÍNIMA (°C)	16°
PROB. PRECIPITACIÓN(%)	50

Fuente: AEMET

CASTELLÓN					MORELLA					SEGORBE					VISTABELLA				
sáb.	dom.	lun.	mar.	mié.	sáb.	dom.	lun.	mar.	mié.	sáb.	dom.	lun.	mar.	mié.	sáb.	dom.	lun.	mar.	mié.
26°	25°	25°	24°	26°	26°	21°	20°	23°	25°	33°	28°	28°	26°	28°	25°	20°	20°	20°	21°
16°	16°	14°	12°	12°	12°	10°	7°	6°	7°	15°	13°	12°	11°	10°	11°	9°	8°	6°	7°
50	20	10	0	0	100	5	0	0	0	50	30	15	0	0	95	35	20	5	0

EL DOMINGO ES APERTURABLE PARA LAS GRANDES SUPERFICIES

El buen tiempo anima las ventas y avanza la campaña estival para los comercios

► Las temperaturas juegan a favor de las grandes superficies y pymes en la provincia

► Repunta la demanda de ropa, sandalias, cosmética, moda de baño y jardín

CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

Las inusuales temperaturas están animando las ventas y adelantan la campaña de verano en el comercio de Castellón. Ropa, sandalias, bañadores e incluso artículos de jardín están teniendo una buena acogida estas jornadas.

Según explica Joaquín Cervero, portavoz de la Asociación Nacional de Grandes Empresas de Distribución (Anged), «el factor clima es nuestra mejor promoción y ahora mismo este verano anticipado está teniendo un efecto en toda la mercancía relacionada con equipamiento personal. Prendas, accesorios, cosmética productos solares, decoración de terrazas, balcones y mobiliario exterior están repuntando».

Hay otro factor, señala, que puede condicionar y es que este año la Semana Santa ha venido adelantada con respecto al ejercicio pasado, pero el clima es un elemento que siempre multiplica la intenciones de compra. Este domingo es aperturable para las grandes superficies.

Desde El Corte Inglés de Castellón coinciden en la valoración. «Como las temperaturas son más cálidas, se ha adelantado la campaña de verano-prIMAVERA, que está ya muy desarrollada. Progresivamente se ha ido retirando la ropa de abrigo y se ha implantado la de verano», indican. De hecho, prevén que la demanda vaya a más. Señalan que la temporada más potente es la de verano y que ha arrancado muy fuerte, más que otras veces, cuando el tiempo no era tan propicio, recordando la lluviosa y fresca estación del año pasado. Además de prendas de manga corta, como polos, la gente demanda sandalias, baño y terraza jardín. También desde Alcampo refrendan lo relativo a la ropa.

¿Y qué hay de las pyme? Zapaterías como Adrivi en Castelló ma-



Dos personas miran las prendas de baño en El Corte Inglés de Castelló, que ya tiene la campaña de verano.

MANOLO NEBOT

Educación estudia medidas para afrontar el calor

► La Conselleria de Educación estudia medidas para hacer frente a la ola de calor en las aulas. Así lo aseguró ayer la vicepresidenta del Consell, Aitana Mas, quien indicó que los centros públicos deben prepararse para estos episodios, aunque la Conselleria deja en manos de los ayuntamientos las medidas a tomar. Por su parte, CSIF pidió a Educación asegurarse de que todos los centros tienen sistemas de climatización y velar por el cumplimiento de la ley de prevención.

► El Ayuntamiento de l'Alcora, ante las altas temperaturas, ha avanzado al 1 de junio la apertura de la piscina de verano. Además, los lunes por la tarde en la Pista Jardín habrá un parque acuático para la infancia.

LAS TEMPERATURAS AYER

MÁXIMAS DE LA PROVINCIA Fuente: AVAMET

30,8°	SORITA
29,3°	FORCALL
28,7°	LA MATA
28,6°	OLOCAU (La Magdalena)
28,4°	CIRAT
28,2°	VILAFRANCA (Bellestar)
27,9°	MORELLA (Fábrica Giner)
27,6°	ATZENETA (Pla Meanes)
26,8°	CINCTORRES

nifesta que están teniendo más ventas que el año pasado de calzado de verano, animado, además, con la coincidencia de la temporada de bodas y comuniones.

Por su parte, Charo Broncal, presidenta de Castelló Espai Comercial, integrada en Confecomerç, señala que «abril y mayo es la temporada más fuerte» y que haga buen tiempo les «favorece».

Las ventas se están animando con el buen tiempo. No obstante, aun teniendo este factor a su favor, están acusando la coyuntura económica. Por ello, Broncal considera que la situación no es tan boyante como se podría pensar. =

la previsión del tiempo

Riesgo de tormentas a última hora

Al igual que sucedió la semana pasada, los aguaceros pueden volver a hacer acto de presencia este sábado en la provincia de Castellón. Según explica el catedrático de Climatología de la Universitat Jaume I, José Quereda, «cabe la posibilidad de algún pequeño aguacero localizado entre las últimas horas de sábado y madrugada del domingo».

Los chubascos pueden ser localmente fuertes, granizo o rachas potentes de viento en el tercio norte, mientras que en el resto podrían ser más aislados, según agrega la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet).

En concreto, Aemet prevé que hoy sea el día más cálido del mes y récord histórico, por la incidencia de las temperaturas en el sur de la Comunitat. No obstante, en Castellón la previsión es que los registros sean más suaves, salvo en el interior sur.

En el litoral, Aemet da 26 grados de máxima, mientras que Quereda rebaja a 23-24 el valor

para Castelló y 25-26 en el interior. Por contra, Aemet da valores que pueden superar los 30 en algunos puntos como Segorbe (33), Montanejos (32) o Atzeneta (31).

La red de Avamet (Associació Valenciana de Meteorología) marcó ayer como valor máximo los 31 grados de Sorita, mientras que en el resto de zonas no se llegó a los 30. En Forcall se quedaron a 29,3 y en la Mata a 28,7 grados.

Asimismo, Quereda apunta a una caída de 4-5 grados en las máximas el domingo y especialmente en unas mínimas que ya estarán en 5-6 grados sobre los 10-12 actuales. A su vez, apunta a un po-

sible cambio de tiempo para la próxima semana. «Los cielos se mantienen alternando claros con una nubosidad que refleja la presencia de la masa de aire polar al norte de los Pirineos y que muestra la posibilidad de algún mayor acercamiento y desestabilización del tiempo a lo largo de la semana próxima», asevera.

POR ENCIMA // Por el momento, Castellón no ha batido récord histórico en abril, si bien los valores térmicos sí están por encima de lo normal. Según Quereda, «la media de abril está muy próxima a 17 grados en gran parte de la zona litoral de Castellón, sobre unos 15 habituales. No obstante, este valor próximo a 17 es sensiblemente inferior a los 18 de abril de 2014. Mucha mayor diferencia muestran las máximas de 26 del abril actual con las que registró el récord absoluto del abril de 1945 con 33,8 grados en Castellón, 33 en Atzeneta y 34 en Betxí. C.T.

La costa se libra
del calor, que puede superar los 30° en el interior, pero se avecina inestabilidad